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インターンシップ企業の魅力を思いつく限り記入してください 

 

・地域に根付いている、豊かな暮らし作りのお手伝い、地域の発展、地域に役立つ、地域密

着 

・職場の雰囲気が明るい・上司との距離が近い・部下の質問に親身になって答えてくださる 

・沢山お花の種類があって、携わってる人が全員とても快い人達でした。来てくれたお客様

にもそうだし、電話で注文をくれる方たち全員に笑顔で丁寧な対応で学んでいる私がいい

気分で嬉しかったです。 

・お客様、お花に対しての思いがとても強く一つ一つ丁寧で従業員の方も皆さん良い方ばか

りでフレンドリーだしコミュニケーシンもとりやすく、お花とお客様を第一に考えている

ところがとても魅力だと思いました 

・優しい、人間性が整っている、やりがいを持って働いている 

・お客様のことを第一に考えており、何が求められているのかを常に考えている・お客様と

の距離がいい意味で近い・多くの事業をしており、ピュアホームズでほとんど解決できる・ 

・先生が面白い、的確に指示をくれる、子供の適性を見て判断している 

・元気で明るい職場、毎日働きたくなる、子どもたちが自主的に来たいと思える場所、ワク

ワクできて落ちつく居場所 

 

 

感想を記入してください（良い点・悪い点・印象に残ったプログラムなど） 

 

・普段、見ることの出来ない金融機関の裏側を体験することができ、とても勉強になりまし

た。窓口には、色々なお客様がいらっしゃり、金融機関の大変さもよく分かった気がします。

お忙しい中、学生の私に色々と教えて頂きありがとうございました。 インターンシップが

終わって数日経ちましたが、これからやらなくてはいけないことが見えてきました。頑張り

ます。 

・私自身初めてのインターンで緊張もありましたが、支店長さん並びに従業員の皆さんが優

しく接してくださったので、すごく楽しかったです。実際に、職場の雰囲気を掴むことがで

き、体験することができたのはありがたかったなと思います。 

・来年就活生でしたが今年このような機会があったので参加しました。最初は zoom から始

まり、色々と不安や緊張がありましたが、参加出来て良かったです。企業の方全員がいい人

達ばかりでこんなにも恵まれていいのかと思いました。4 日間の間で暑い中での作業の時間

も多々ありましたが楽しく笑顔で働ける時間の方が圧倒的に多かったです。たくさんのお

花の名前を教えていただいて自分の好きな花を見つけるきっかけにもなり、有意義な時間

でした。色んな支えがあったからこそ最後までやり遂げられたこと、毎日時間の無い中で多

くの仕事を任せて頂けたこと、本当に楽しかったです。またこのような機会があれば参加し



たいですし、来年の就職活動の第 1 歩としてこれから頑張りたいと思います。ありがとう

ございました。 

・悪い点が見つかりません。インターンで 4 日間という短い間でしたがその 4 日間でもと

ても仕事、お花に対しての気持ちが伝わってくるし全てにおいて丁寧で花束やアレンジな

どもやった事がなくてすごく下手なのにアドバイスを沢山頂いてまだまだ従業員の方とは

程遠いですが自分の中では最終日に作ったものはとても上手に出来たなと思いました！配

達にも付き添わせていただいた時はお客様に直接お渡しする形ではなかったのですがその

お客様のご要望にあった花束、アレンジを作っているのを見てやっぱりプロの方は違うな

と感動しました！普通の生活では見られないお花屋さんの貴重なお仕事を体験させていた

だくことが出来てとても嬉しかったです、就職ではあまり考えていなかったジャンルなの

ですが今回インターンに参加させていただいて就職したい職の幅が広がったなと思いまし

た！ 

・今回のインターンシップでは働き方や働く種類が大まかに把握できました、また社会人と

して大事なことを 2 つ覚えました。1 つ目がやりがい、2 つ目が営業力です。 

・高齢者疑似体験や福祉用具体験をすることで実際にどういう感じなのか知ることが出来

ました。また、デイサービスを 3 つ見学させて頂き、場所によってお客様も行っているサー

ビスも違うため介護度によって変えていることを知ることが出来ました。お話を聞くと全

てスラスラと答えて下さり、とても勉強になりました。 

・とても楽しい時間を過ごさせていただきました。公立の学童は賑やかでとてもやりがいが

あり、楽しかったです。お世話になりました。ありがとうございました。 

・私は今回のインターンシップで 1 つの場所ではなく様々な場所へ行き、体験をさせてい

ただいた。お祭りや水遊び、ダンス、遠足など様々なイベントがあり、子どもたちも職員も

生き生きとした笑顔で日々過ごしているということが印象的であった。私自身、学童でボラ

ンティアをしたこともあるが、このようにたくさんのプログラムやイベントは行っていな

かった。じゃんぷさんに来ている子どもたちは、自主的に来たいと思って来ている子どもが

多くいるように感じたが、他の学童ではこのような子どもは稀であると思う。じゃんぷさん

のような学童は初めてだったので、驚いたとともに良い経験ができたと思っている。また、

子どもたちだけでなく職員も笑顔でコミュニケーションや連携が取れていて雰囲気も良か

ったため、就職の際の選択肢の 1 つとして考えたいなと感じた。 


